
「『朝日写真ニュース』専用掲示板寄贈・設置」
令和7年6月16日(水) ＠校内

那覇市長田にある（株）真和志工業代表取締役奥原真之介 様から「朝日
写真ニュース」の掲示板の寄贈があり、生徒会学芸・報道委員会の代表2人が
贈呈式に参加しました。
奥原代表からは「写真を見ることで興味を持っていろんな事を学んでほし
い」と生徒へメッセージがありました。
掲示板は生徒用玄関入り口付近に設置してあります。
経済・文化・政治・科学・スポーツなどの分野から厳選された写真と
ニュース4枚が貼り出されます。
【受け取った2人のコメント】
学芸報道委員長：木下心那さん（3年）
「寄宮中生徒の情報が豊かになっていろんなことの意欲に繋がればいいなと
思います。奥原さんに感謝します。」
学芸報道委員副委員長：赤嶺結月さん（2年）
「専用掲示板があると目にとまる。私たちのために贈呈してくれた奥原さん
はかっこいいです。」
未来を担う寄宮中の生徒達が世の中の出来事への関心を高め、学びの一環
となるよう有効活用させていただきます。奥原さんありがとうございます。
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